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船橋市議会議員（市民民主連合） 

浦 田 秀 夫 通 信 

 

臨時救急隊の運用を8月から開始 
     コロナ感染の急拡大を受け 

 市の消防局の救急隊 
は、ドクターカーを含 
め 16隊で運用してい 
ますが、新型コロナ感 
染症の急拡大などの影 
響により、救急出動件 
数が 7月 28日現在で昨年の同時期と比べ
3.285 件増加しました。 
 特に 7月 18日からは 1日の出動件数が
150件を超える日が続き、16台の救急車全て
が出動してしまう場合があり、救急車の到達に
時間を要する状況が続いています。 
 また、救急搬送の際の医療機関の受け入れ先
確保が難しく「照会回数 4回以上」かつ「現場
滞在時間 30分以上」の救急搬送困難事案も増
加し、病院が決まるまでに長時間となる事案も
増えています。 
 この急増する救急需要に対応するため、消防
局において事務を執っている職員の中から、救
急隊員の資格を有する職員により救急隊を新た
に編成し、臨時的に非常用救急車を活用した運
用を 8月から開始し、17隊体制で市民の命を
守るために救急出動を実施しています。 
 非常用救急車は、救急車が車検等により使用
できない期間に備え、予備配置している救急車
です。 

道路損傷通報システム 
１０月から運用開始 
市民が道路の穴やガ 

ードレールの破損など 
道路の不具合を発見し 
た際、スマートフォン 
から LIN を通じて、 
写真や位置情報を市に 
通報できる「道路損傷通報システム」の試行運
用が 10月 4日から始まりました。 
これまで市民からの情報通報は、メールや開

庁時間に電話で受け付けていましたが、場所や
損傷状況などの詳細を把握することが困難でし
た。 
新たに開始するシステムでは、損傷状況など

の写真を添付できたり、位置情報を正確に把握
できるため、迅速な対応が可能となり安全確保
につながります。 
また、時間を問わず案内に従って手軽に送信

できるので利便性が向上します。 
（通報内容） 
車道、歩道の穴、側溝の破損、がたつきなど 
ガードレール、カーブミラー、車止めの破損 
照明灯の玉切れ、街路樹の倒木、枝折れなど 

 

 



9３、学校給食の無償化について 
 
９月定例市議会始まる 
 船橋市議会令和 4年度第３回定例会が、8
月 29日から 10月 4日までの 37日間の会期
で開かれています。 
 市長からは新型コロナウイルス感染症対策
費などの補正予算や教育長の任命の同意を求
める議案など 10議案と令和 3年度決算の認
定 10件が提出されました。 
 また、議員発議の発議案 2件と市民からの
陳情 16件が提出されています。これら議案な
どの主なものを報告します。 

低所得世帯などにお米券を支給 
コロナ禍における物価高騰等の影響が日常

生活に必要な食料品に及んでいることを踏ま
えて、市民税非課税世帯、均等割世帯、子育
て世帯、29才以下の単身世帯など 155,000
世帯に対し生活の支援を行う観点からお米券
を支給するものです。お米券は 10枚で 10キ
ロ分相当です。 
新型コロナ感染検査費用の増額など 
① 契約医療機関における PCR 検査及び抗原
検査費を増額する。 

② 高齢者施設及び障害施設の従事者を対象と
した検査を感染状況において実施する。月
2回から毎週 1回の検査へ。 

オミクロン株対応ワクチン接種 
オミクロン株対応ワクチン接種を 10月半ば
以降に実施する。対象者は 12才以上で２回目
の接種を完了した全ての者で 528,000 人。 
学校給食費第３子以降を無償化 
 市内小中学校に在籍している第３子以降の
児童の給食費を無償にするために給食費管理
システムを改修する。 
放課後ルームにWI-FI 環境を整備 
 新型コロナウイル感染症対策として、児童
が放課後ルームでタブレット端末を用いて宿
題などが行えるようWI-FI 環境を整備する。 

市立船橋高校に電子黒板を整備 
ICT を活用した効果的な事業を推進するた
め、普通教室 30室と特別教室 18室に電子黒
板を整備する。 
エネルギー料金高騰対策助成金 
 コロナ禍の物価高騰対策として、エネルギ
ー料金の高騰による影響を受けている事業者
を支援するために助成金を交付する。 
 申請件数は 5,100 件を想定している。 

物価高騰対策事業（農業振興費） 
 農業生産に必要不可欠な肥料及び農業資材
に関わる費用の一部を補助することにより、
継続的な農業経営、農産物の品質維持及び安
定的な供給を図るため、市内の販売農家に対
し、令和 3年分の肥料費の 35%、諸材料費の
30%、各上限 200万円を補助するものです。 
 
これら議案に対する質疑を 9月 5日に市民民
主連合を代表して行いました。詳細は次号 
（142 号）で報告します。 
 
発議案 
☆安倍元首相の「国葬」実施の中止を求める
意見書 他 
陳情 
☆市議会議員の議員定数の削減を求める陳情 
☆小中学校給食費の無償化を求める意見書提
出の陳情 
☆海老川流域の治水への影響調査と市民説明
会についての陳情 
☆子ども食堂の普及と拡大に関する陳情 他 
一般質問 
 一般質問は下記のテーマで行いました。詳
細は次号（142号）で報告します。 
１、緊急搬送について 
２、子ども医療費の助成拡大について 
３、紙おむつの再資源化について 
４、海老川上流地区土地区画整理事業につ
いて 
 


